

小学生時代の忘れられない思い出になりました！

小学生の時代だからこそ味わえる純粹で無垢な感動を田原小の児童が体験しました。全校児童51名という少人数ですが、“田原っ子の底力”を校外で大いに発揮することができました。一人一人の児童にとって忘れられない貴重な思い出になったと確信しています。

【高千穂町立小学校連合修学旅行♪】



10月24日(水)から2泊3日で、6年生12名が修学旅行に行きました。長崎原爆資料館・平和公園・歴史博物館・吉野ヶ里歴史公園、佐賀県立宇宙科学館・グリーンランドなどで見聞を広めました。集団行動を通して、規律・責任・友愛・公衆道徳などの大切さを学びました。また、自宅や学校を離れて、改めて家族や地域のありがたさを実感したことだと思います。一回り大きく成長した6年生の今後の活躍を期待しています。



【秋の遠足♪】



10月26日(金)、6年生を除く全校児童が高千穂郷に遠足に行きました。当日は、河内発のバスに乗って移動しまし

た。普段の生活でバスに乗り慣れていない児童にとって、ハラハラ・ドキドキの楽しい社会体験学習となりました。

また、昼食の弁当を児童自身が作る「弁当の日」の取組も併せて実施しました。「おにぎりコース」から「チャレンジコース」までの4つのコースにそれぞれが挑戦しました。



【音楽フェスティバル♪】



11月2日(金)、2～4年生が町自然休養村管理センターで開催された「子ども音楽フェスティバル」に参加しました。

町内全ての小・中学校の児童生徒が披露した発表の中で、田原小の合唱「太陽のサンバ」と合奏「Paradise Has No Border」は実に見事な発表でした。送迎のバスの中でも率先して練習していたそうです。

児童26名の頑張りに胸が熱くなりました。会場にいらっしやった多くの皆様から、お褒めの言葉をいただきました。





災害から自分で自分の命を守るために！

災害は、いつどこで起きるかわかりません。災害が起きてから対応を考えていたのでは間に合いません。だからこそ日頃の心構えや訓練が大事なのだと思います。

【防災集会】



11月6日(火)、全校朝会で防災集会を行いました。「県民一斉防災行動訓練みやざきシェイクアウト」と関連付けて、

自分の命は自分で守る(自助)ということに重点を置いて取り組みました。

児童は、スクリーンに映し出された画像を見ながら、自分だったらどうするか何ができるかなど、真剣に考えていました。

【避難訓練(火災)】



10月30日(火)、火災を想定した避難訓練を行いました。

当日は、西臼杵郡広域行政事務組合消防本部から2名の消防士の

方を講師に招き、疑似消火体験や煙体験を交えて、わかりやすく教えていただきました。

これから火災が起こりやすい時季になります。火災を未然に防ぐため、一人一人が気を付けるべきことをしっかり確認しました。

風邪の予防を！



うがい！ 手洗い！ せっけんの泡で！

外から帰ったら、忘れずに「うがい・手洗い」をしましょう。

新しい給食調理員さん



前任の山下三恵さんが退職され、11月5日(月)、後任の佐藤綾佳さんが着任されました。どうぞよろしくお願いします。



「男女共同参画」コーナー



9月号から「男女共同参画」に関する特集コーナーを設けております。今回は3回目です。前回の予告どおり宮崎県男女共同参画地域推進員の足立氏の講演「性別で分けない教育・学校の中のジェンダー」の一部を紹介します。

- ☆ 多様性を認める。…一人一人違いがあって当たり前。個性が生きる生き方をしましょう。
- ☆ 性別で分けているものを見直す。…「男だから」「女だから」にとらわれないで。
- ☆ 性別で分ける必要のないものは分けない。…男女の二分法ではなく、グラデーションで。
- ☆ LGBT(セクシャルマイノリティ)への配慮を。 ☆ 混合名簿の実践を。

12月の行事予定

12月 3日(月) 振替休業日

12月 8日(土) 参観日
持久走大会
もちつき大会

12月18日(火) 発表集会

12月21日(金) 2学期終業式

※ 冬休み期間(12/22~1/6)

1月の行事予定

1月 7日(月) 3学期始業式

1月18日(金) 参観日

1月21日(月) CRT(国・算)

1月22日(火) CRT(理・社)

給食感謝集会

1月29日(火) 読み聞かせ

1月30日(水) 漢字検定

高千穂町立田原小学校 〒882-1414

宮崎県西臼杵郡高千穂町大字河内36番地 TEL 0982-75-1031

FAX 0982-75-1061

